

Fahrzeugschein



BMW R 60/6 Polizeikrad

Von 1973-1976 wurden im BMW-Motorradwerk Berlin die Krafträder der Baureihe R 60/6 in einer Stückzahl von rund 13.500 Exemplaren produziert. Nachdem in den 1970er Jahren viele deutsche Motorradhersteller die Produktion einstellten, setzte sich BMW als der führende Hersteller von Polizeikrädern durch. Gleichzeitig begann die verstärkte Ausrüstung mit Voll-verkleidungen bei Dienstkrädern der Polizei. Diese BMW R 60/6 ist mit einer Gläser Vollverkleidung, Packtaschen, einem Funkgerät, Einzelsitz und Hartschalenkoffer sowie der typischen Sondersignalanlage aus Blaulicht und Martinshorn ausgerüstet. Dieses Polizeikrad war in den 1970er und 1980er Jahren als Dienstfahrzeug der Polizei Hessen beim Polizeikommissariat des Werra-Meißner-Kreises eingesetzt.

Baujahr	1976
Antriebsart	595 ccm, 2 Zylinder Boxermotor, Kartanantrieb, 40 PS
Höchstgeschwindigkeit	155 km/h
Sonderausstattung	Blaulichtanlage, Martinshorn, Packtaschen und Koffer für Funktechnik und Ausrüstung